

INVESTIGACIÓN SOBRE UNMEROS IMAGINARIOS Y COMPLEJOS

¿Qué es un número complejo?

Son aquellos que se pueden representar con una suma de un número entero y uno imaginario, sur del intento de encontrarla funcionalidad de una raíz cúbica.

Los números complejos y los números imaginarios ¿son lo mismo?

Si, ya que los números imaginarios se pueden escribir como números complejos.

¿Quién inventó los números imaginarios?

Él inventor de los números imaginarios fue Gerolamo Cardano, y en él año de 1573 otro matemático llamado Rafael Bombelli, quien explicó la funcionalidad en l aritmética con el concepto de Álgebra.